
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Reh gehört zu den  und ist ein Säugetier.

Das Männchen heißt Rehbock.

Das Weibchen heißt Ricke oder .

Das Jungtier ist ein Rehkitz oder einfach ein Kitz.

Nur das Männchen hat ein kleines .

Aber nicht ein so großes wie beim Rothirsch.

Rehe leben in ganz Europa.

Auf anderen  gibt es keine Rehe.

Rehe fressen vor a&em Gras, Kräuter und .

Sie können sehr gut riechen und erkennen ihre Feinde dadurch sehr früh.

Zu ihren  gehören Adler, Füchse und Wölfe.

Die fressen gerne Rehe, vor a&em die jungen .

Auch der Mensch jagt Rehe.

Eine Rehmutter bekommt eines bis vier Babys auf einmal.

Nach einer Stunde können sie schon stehen.

Sie trinken dann Milch bei der Mutter.

Nach zwei Tagen können sie laufen.
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